

# Festliches Konzert der Musikschule

Die jungen Musikerinnen und Musiker zeigten in der Laurentiuskirche ihr ganzes Können.

**Bünde.** In der Laurentiuskirche fand vor Weihnachten das traditionelle Adventskonzert der Musikschule Bünde statt, welches nach Angaben der Veranstalter zahlreiche Besucherinnen und Besucher anlockte. Das abwechslungsreiche Programm wurde von den Schülerinnen und Schülern zusammen mit Lehrkräften der Musikschule gestaltet.

Nach der Begrüßung durch den Leiter der Musikschule, Silas Jakob, eröffnete das „Junge Blech“ unter der Leitung von Sandro Hartung das Konzert mit dem Stück „Welcome“ von Jacob de Haan. Nach dem Lied „Freude, schöner Götterfunken“ von Beethoven stimmten die vier Musiker die Besucher mit „Lasst uns froh und munter sein“ auf die kommenden Ensembles ein.

## Anfängerstreicherinnen und -streicher bilden Ensemble „Kratzclub“

Nach dem Applaus wurde das Programm vom „Kratzclub“ fortgeführt. Der „Kratzclub“ ist ein Ensemble, in dem junge Anfängerstreicherinnen und -streicher musizieren. Das Programm wurde durch weihnachtliche Titel wie „Alle Jahre wieder“, „Morgen kommt der Weihnachtsmann“ und „O du fröhliche“ ergänzt, wo-

durch eine adventliche Stimmung unter den Zuhörern erzeugt wurde. Die Leitung übernahm temporär an diesem Abend Andreas Enns. Als Ergänzung zu den Blechblasinstrumenten am Anfang kamen nun auch die Holzblasinstrumente in diesem Konzert nicht zu kurz.

Die „Blockbirds“ ließen ruhige und nachdenkliche, aber auch mal laute Klänge mit Blockflöten von Sopran bis Großbass durch die Laurentiuskirche erschallen. Sie spielten „Mondnacht“ und „Winter“ von Roland Leibold und Heida Vissing sowie „Sinfonia“ von Salomon Rossi, bei dem auch die Leiterin Birgit Höke mitwirkte.

Den Abschluss des Adventskonzerts bildete das Orchester unter der Leitung von Siegfried Westphal. Die Musiker begeisterten die Gäste zuerst mit ausgewählten Sätzen der Orchestersuite Nr. 2 aus dem Bach-Werkverzeichnis 1067 von Johann Sebastian Bach. Um die Besucher weiter in Weihnachtsstimmung zu versetzen, wurden noch drei englische Weihnachtslieder vortragen. „Good Christian Men Rejoice“, „God Rest Ye Merry Gentlemen“ und „Hark! The Heralds Angels Sing“ sorgten für festliche Stimmung in der Kirche. Auch für dieses Ensemble gab es von den Besu-

chern großen Beifall.

Die adventlich dekorierte Laurentiuskirche schuf eine einladende Atmosphäre, in der sich die Gäste neben den Klängen der Musik auch mit einer Tasse Punsch oder einem Glühwein wohlfühlen konnten. Jakob dankte der Lydia-Gemeinde Bünde ganz herzlich für die unkomplizierte Zusammenarbeit und lobte den Förderverein der Musikschule für den schönen Rahmen.



Die Laurentiuskirche bildete den festlichen Rahmen für das traditionelle Adventskonzert der Musikschule Bünde.

Foto: Monika Probst